



北浦っ子

令和4年度学校だより3月号
3月30日発行
延岡市立北浦小学校 最終号
文責：校長 甲斐 憲一

さようなら！北浦小

暖かな春の日差しに春を感じるこの頃。学校の桜やペチュニアなどがきれいな花を咲かせています。先週6年生21名が北浦小学校を巣立っていき、とてもさみしいきもちでしたが、今日もまた、定期の教職員人事異動により、私を含め4名の先生方が転出することになりました。今まで大変お世話になりました。



【転出・退職者】

木原 裕代 先生 本校3年勤務 延岡市立岡富小学校へ
音楽専科として、子どもたちが音楽好きになるよう熱心に指導していただきました。

長谷 美幸 先生 本校2年勤務 退職
栄養職員として、子どもたちが安心安全に給食が食べられるように、衛生管理や栄養管理をしっかりと行っていただきました。

田口 克己 先生 本校1年勤務 延岡市立恒富中学校へ
支援員として、子どもたちが授業に集中できるように、熱心に声かけや授業の支援をしていただきました。

甲斐 憲一 校長 本校2年勤務 延岡市立伊形小学校へ
教職員住宅の主として、イノシシ、鹿、あなぐま、猿などの獣に負けず、がんばってきました。笑

大変お世話になりました！

2年間お世話になりました。今回をもちまして学校便り「北浦っ子」が最後となりました。今まで学校や地域の様子を記してきましたが、今回で最終号となるのがとてもさみしい感じになります。今まで読んでいただきありがとうございました。

私にとってこの2年間は、大変充実した時間でした。職員や児童、保護者、地域の皆様との出会いがたくさんあり、たくさんの元気をいただきました。また、教育委員会から久しぶりの学校ということで、学校の良さを改めて感じる事ができ、教員になって本当によかったと感ずることができました。また、北浦に住む高校時代の同級生や後輩からも支援をいただき、人と人の関わりの大切さにも改めて気付くことができ、今後もこのような関係を大切にしていきたいと思いました。

次の学校は伊形小学校になりますが、北浦で培った力をフルに活かしながら、地域に根ざした教育に力を注いでいきたいと思っています。

皆様、2年間本当にありがとうございました。感謝！



【ブルーウェーブの校舎】